

L'Aquarius passe par les Bouches de Bonifacio

Le navire humanitaire *Aquarius* est passé à 7 kilomètres des côtes corses par les Bouches de Bonifacio dans la nuit de jeudi à vendredi. Le bateau accompagné par deux navires italiens transporte 629 migrants et doit se rendre à Valence.

En début de semaine, Jean-Guy Talamoni, président de l'assemblée de Corse et Gilles Simeoni, président de la collectivité de Corse avaient proposé d'accueillir le navire dans un des ports insulaires. Une demande restée sans suite. La collectivité de Corse n'ayant pas les compétences pour répondre aux appels à l'aide du bateau parti dans un périple

de plusieurs jours. Une longue traversée commencée samedi dernier perturbée par le mauvais temps. *"L'Aquarius naviguera le long de la côte est de la Sardaigne pour éviter le mauvais temps et préserver les rescapés malades, épuisés et choqués, d'une situation intenable,"* indiquait jeudi le compte Twitter de l'ONG SOS Méditerranée en charge de l'*Aquarius*. Depuis le navire a longé les côtes italiennes et se trouvait hier après-midi en pleine mer, à mi-chemin entre la Sardaigne et l'île de Majorque. Les rescapés pourraient arriver dans 48 heures à Valence.

A.G



La longue traversée commencée samedi dernier a été perturbée par le mauvais temps. / PHOTO AFP